

18/06/2020

## **Copiapó: En prisión preventiva pasajero de bus interprovincial que transportaba marihuana y clorhidrato de cocaína**

La Fiscalía de Atacama comunicó los hechos por los que será investigada una persona que fue detenida en los momentos en que transportaba droga, mientras se trasladaba al sur del país en un bus interprovincial proveniente de Calama.

Los antecedentes de este caso fueron argumentados en la audiencia de formalización, ocasión en que el fiscal jefe de Copiapó, Christian González, indicó que



la detención del imputado se concretó luego de un procedimiento de personal del OS-7 de Carabineros.

“De acuerdo a los antecedentes de esta investigación, los funcionarios se encontraban realizando fiscalizaciones aleatorias a vehículos que transitaban por la ruta 5 Norte. Este trabajo especializado, el cual estuvo apoyado por un ejemplar canino, permitió detectar la presencia de droga entre las especies personales de un pasajero de un bus interprovincial”, dijo el fiscal.

González indicó en la audiencia que el detenido llevaba consigo, y también en un bolso de su propiedad que se mantenía en el maletero del bus, más de 5 kilos de marihuana, además de 3 gramos del clorhidrato de cocaína. Cuestión que llevó a su inmediata detención por parte de personal policial.

En la formalización el fiscal dio a conocer los medios de prueba con que cuenta la carpeta investiga de este caso, solicitando en contra del detenido de 27 años la medida cautelar de prisión preventiva. Peticion que fue otorgada por el Juez de turno, quien determinó un plazo de 3 meses para el desarrollo de esta causa.